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Bewerbung Aufsichtsrat Oekostrom AG 

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre, 

wie Sie meinem Lebenslauf entnehmen können, begleite ich die Energiewende in 
Österreich bereits seit fast 15 Jahren in unterschiedlichen Funktionen. Ich konnte 
sowohl auf Gemeindeebene durch Gründung einer Bürgerinitiative für einen Windpark, 
als auch auf Landesebene und zuletzt auf Bundesebene intensiv in unterschiedlichen 
Bereichen mit sehr vielen Menschen, Organisationen, Unternehmen und auch Parteien 
arbeiten.  

In meinen bisherigen Betätigungsfeldern, ob als Interessenvertreter für Windkraft, als 
Geschäftsführer des Dachverbandes für erneuerbare Energien oder aber auch zuletzt 
im Klimaschutzministerium im Kabinett von Leonore Gewessler, war meine Richtschnur 
die Bekämpfung der Klimakrise und eine ökonomisch-ökologisch und soziale 
Transformation unserer Gesellschaft.  

Gerade in meiner letzten Funktion, im Kabinett zuständig für Klima- und Energiepolitik, 
hatte ich das Privileg, die konkreten Rahmenbedingungen dafür mitgestalten zu dürfen. 
Meilensteine dabei waren neben der Gestaltung des europaweit modernsten und 
progressivsten Modells für Energiegemeinschaften, das Erneuerbaren Ausbau Gesetz 
und die Mitarbeit an einem beispiellosen Ausbau der Photovoltaik. Gerade bei letzterem 
ist die Kombination von ökologischem Ausbau von klimafreundlichen Lösungen als Ziel 
besonders gut gelungen. Auf all diesen Wegen konnte ich aber auch erleben, wie 
anspruchsvoll und schwierig dieser Umbau zu einer klimafreundlichen Welt noch immer 
ist.  

Unternehmen wie die Oekostrom AG sind maßgebliche Gestalter der Schritte in eine 
klimafreundliche und klimagerechte Zukunft. Nicht nur als Pionier, sondern auch als 
Leuchtturm. Sie zeigen, dass viele Menschen gemeinsam, die Aktionärinnen und 
Aktionäre und die Mitarbeiter:innen mit einer Sache mit Bedeutung  – nämlich der 
Erzeugung von und Versorgung der Menschen mit sauberer Energie – ökonomisch Erfolg 
haben können.  

Als langjähriger Aktionär und Wegbegleiter der Oekostrom AG durfte ich auch im engen 
Kontakt mit den Mitarbeiter:innen erleben, welche Energie hier vorhanden ist und wie 
motiviert an diesem Projekt gearbeitet wird.  

Gerade in einer Zeit eines dynamischen Marktumfeldes und massiven technologischen 
und wirtschaftlichen Umwälzungen am Energiemarkt ist die Weiterentwicklung eines 
solchen Unternehmens essentiell und liegt mir aus den genannten Gründen am Herzen.  

Diese Weiterentwicklung als Vorreiter im Klimaschutz möchte ich im Aufsichtsrat 
begleiten und mit kompetenten Kolleg:innen und meiner Expertise transparent 



mitgestalten. Ich freue mich auf den Austausch und stehe dafür gerne zu Verfügung. 
Solche Gespräche sind wichtig um diese Aufgabe auch in Ihrem Sinne und im Sinne des 
Klimaschutzes bestmöglich erfüllen zu können.  

Mit besten Grüßen 

 

 

Florian Maringer 

Wien, im Mai 2024 


